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LARGO PLAZO 

Tal y como podemos ver en el gráfico, Gamesa ha perdido los mínimos históricos, encontrándose 
en estos momentos en caída libre. 
La calificación para GAMESA es de MUCHO PEOR QUE EL MERCADO. 
 

 

 

La caída ha sido vertical en dos meses fatídicos para Gamesa en 2008 y ha continuado su bajada 
hasta verse por debajo de sus mínimos históricos que datan del 2001. 

Cualquier comparación de Gamesa con el mercado es demoledora para el valor.   

 

RECOMENDACIÓN PARA EL LARGO PLAZO: Quien tenga  Gamesa en cartera, si no ha salido 
a estas alturas, debería de mantener  a la espera de un rebote donde poder salir. Quien no  la 
tenga, mantenerse fuera de Gamesa  y ver los plazos siguientes. 

 

 

 

 

 



MEDIO PLAZO 

Podemos observar como Gamesa, tras la fortísima caída sufrida en 2008, totalmente vertical, 
donde perdió un 65% de su valor, ha continuado su caída bajo una línea de tendencia sobre la 
cual se acaba de posicionar. 

El volumen, ha aumentado de forma considerable en el último año y medio y los indicadores 
están en sobreventa y marcando divergencias como vemos en el RSI. 

 

 

 

Como se indica en el gráfico, todavía cabría algo más de caída que podría coincidir con un nuevo 
apoyo a la línea de tendencia bajista superada, en lo que sería un Throw back para iniciar el 
rebote. 



 

RECOMENDACIÓN PARA EL MEDIO PLAZO: Quien tenga  Gamesa, podría mantener  el valor, 
pues al menos un rebote sí que se debería de dar. Quien no  la tenga, esperar  para entrar a que 
los indicadores presenten mayor sobreventa , que podría coincidir con un Throw back a la línea 
de tendencia bajista superada y que en IBEX podrían ser los 6700 puntos (posiblemente en 
Gamesa sean los 1,85 aprox.), aunque cabe indicar, que la bajada ha sido tan agresiva que un 
rebote podría darse en cualquier momento. 

 

CORTO PLAZO 

En el corto plazo es donde Gamesa presenta más clara su posibilidad de rebote, de hecho parece 
estar formando un doble suelo. Los indicadores marcan divergencia alcista y el valor presenta un 
patrón de indecisión en un día en el que el mercado español ha vuelto a cerrar prácticamente en 
mínimos diarios, lo cual puede tomarse como positivo. 

 

 

 

 

De cumplirse los rangos indicados, Gamesa llegaría a los 2,89 euros para completar el doble 
suelo y posteriormente a los 3,60 euros para completar la figura, con permiso de los mínimos 
históricos perdidos este año. 

 

RECOMENDACIÓN PARA EL CORTO PLAZO: Según vemos en el gráfico, existe la posibilidad 
de al menos completar la figura de doble suelo, máxime cuando el mercado en general está en 
mínimos y podría darse un rebote más o menos importante en el muy corto plazo, por tanto, 
Gamesa podría aprovechar para y como mínimo completar la figura del doble suelo, en los 2,89 
euros. Por tanto la recomendación es de compra con stop en la pérdida a cierres de los 2,17 € 



CONCLUSIÓN: GAMESA ESTÁ EN CAÍDA LIBRE  Y CON UNA CALIFICACIÓN DE 

MUCHO PEOR QUE EL MERCADO  

En el corto plazo podría estar haciendo suelo  y podría ejecutar la figura de doble suelo que 
parece estar dibujando. Los indicadores presentan divergencia alcista y con el mercado español 
tan sobrevendido, Gamesa podría conseguir el objetivo indicado. La recomendación sería de 
compra , en busca de  los 2,89 euros como primer objetivo y con stop en la pérdida de los 2,17 
euros a cierres. 

En el medio plazo es bajista,  aunque cabe indicar, que la pendiente de la bajada se ha ido 
suavizando y que ha conseguido situarse por encima de la línea de tendencia bajista. El volumen 
ha aumentado mucho en lo que puede traducirse como que está encontrando suelo. Los 
indicadores presentan sobreventa y divergencia alcista aunque todavía podrían bajar algo más. 
Para quien tenga el valor mantener y para quien lo tenga, la recomendación sería la de 
mantenerse fuera  de Gamesa hasta que nos indicase un cambio de tendencia, pero dada la 
sobreventa que presenta el valor y el mercado en general, debería aplicarse la recomendación 
del corto plazo.  

En el largo plazo es bajista,  mantener si se tiene en cartera y mantenerse fuera si no se tiene, 
pero deberían tenerse muy en cuenta los dos puntos anteriores. 
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